

Audience d'habeas corpus en Équateur en faveur de l'ancien vice-président

Image not found or type unknown

Quito, 14 juin (RHC) Le tribunal judiciaire du Nord de Quito tient une audience d'habeas corpus en faveur de l'ancien vice-président équatorien Jorge Glas, considéré par beaucoup comme une cible politique du

gouvernement.

La procédure donnera une continuité au procès initié le 1er juin dernier et suspendu en raison des problèmes de santé d'un membre de sa défense.

Au cours de cette journée, la juge Soledad Manosalvas, en charge du procès, décidera d'accepter ou non la demande, en se basant, entre autres arguments, sur la détérioration de la santé de Glas, souffrant de plusieurs maladies.

En outre, l'équipe juridique fait valoir que l'ancien vice-président pourrait bénéficier d'avantages avant sa libération.

"L'ex-vice-président Jorge Gas aurait dû être libéré avec une phase de prélibération le 14 décembre 2020", a déclaré Edison Loaiza, un avocat.

Glas est retourné en prison le 20 mai après la révocation d'un Habeas Corpus accordé par un juge de la province de Santa Elena, lui permettant de rester libre pendant 40 jours.

Le procès à son encontre a débuté en 2017, lors de son deuxième mandat consécutif en tant que vice-président. Il a été arrêté dans le cadre de l'affaire Odebrecht puis il a été poursuivi en justice et condamné pour corruption et association illicite. Ses avocats ont dénoncé de nombreuses irrégularités dans ces affaires.

Les organisations sociales et politiques, les défenseurs des droits de l'homme et les juristes, tant en Équateur qu'à l'étranger, s'accordent à dire que Glas est victime de la judiciarisation de la politique, ce qui explique la campagne menée pour demander sa libération.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/290687-audience-dhabeas-corpus-en-equateur-en-faveur-de-lancien-vice-president>



Radio Habana Cuba